

4 Janvier  
2011

# Galette des rois



Photos et montage photo de Raymond qui devient un grand expert.

La bonne odeur de galette a attiré bon nombre d'adhérents, regrettant l'absence de Nelly, Simone, Pierre, Paul et Madeleine, René et Martine, Jean-Marie et Marie-Ange, Agnès, Danielle et Guy trop « pas bien » pour venir.

Mario et Margot nous ont fait la surprise de leur présence et nous avons accueilli Ghislaine pour la première fois parmi nous. Nous souhaitons la revoir bientôt lors de nos sorties !



Chacun a été couronné Roi ou Reine dès son arrivée.